
 

 

N.SEQ 
ATA 

                                                                                          N.SEQ-086 Versão 08 – Aprovado em 04/02/2015 – Página 1 de 1 

 

 
ATA DA 2ª REUNIÃO      ORDINÁRIA 

DA COMISSÃO DE DIREITO 

EMPRESARIAL DA ORDEM DOS 

ADVOGADOS DO BRASIL – SEÇÃO DE 

GOIÁS, NO EXERCÍCIO DE 2022, 

REALIZADA EM 28/04/2022. 

 
Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte dois (28/04/2022), às 19h no Zoom 
Vídeo Communications, foi instalada a 2ª Reunião Ordinária da Comissão de Direito 
Empresarial da Ordem dos Advogados do Brasil, Seção de Goiás, no exercício de 2022. 
Estiveram presentes os membros e ouvintes e justificaram ausência: Conforme lista de 
presença em anexo. 1. VERIFICAÇÃO DE QUÓRUM E ABERTURA. Verificada a 
existência de quórum, o Ilustre Presidente Dr. Henrique Esteves Alves Ferreira declarou 
aberta a reunião. 2. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO 

REALIZADA EM: A presente ata foi lida e aprovada ao final da reunião. 3. 

COMUNICAÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 3.1. Informação sobre a reativação do 
Instagram da CDE: @comissaodedireitoempresarialgo. 3.2. Informações gerais sobre o IV 
Congresso de Direito Empresarial do Centro-Oeste, previsto para os dias 18 e 19 de 
novembro de 2022. 3.2.1 O presidente Henrique Esteves Alves Ferreira solicitou aos 
membros que sugerissem temas interligados ao Direito Empresarial pós pandemia, e os 
temas mencionados foram: contratos empresariais, contratos coligados, revisão de contratos, 
LGPD, reestruturação de empresas, recuperação de empresas, temas voltados ao direito 
societário e acordo de sócios. 3.2.2. Foi sugerido pelo Dr. Ademario Neto a criação de um 
grupo de trabalho para a organização do congresso. 3.3. Foi informado sobre a aproximação 

da OAB junto a sociedade civil e, a título de prestação de contas, sobre as visitas efetuadas 
pela diretoria da CDE à JUCEG e à FECOMERCIO. 3.4. A Secretária-Geral Mariana Lima 
Gonçalves, nomeada por meio da Portaria de n.º 001/2022 relatora do processo que estuda 
a criação do Centro Judiciário de Solução de Conflitos e Cidadania – CEJUSC Empresarial, 
que fomenta o uso de métodos adequados ao tratamento de conflitos de natureza empresarial, 
teceu comentários sobre o tema e informou da intenção de criar um grupo de trabalho, 
devendo os membros interessados entrarem em contato direto com ela para apresentação de 
seu respectivo nome e interesse. 3.5. O Vice-presidente Jovem, Vilmar Evaristo Mendanha 
Júnior, relator do processo n.º 201605144, que estuda a criação da promotoria especializada 
empresarial, também teceu comentários sobre o tema e informou da intenção de criar um 
grupo de trabalho, devendo os membros interessados entrarem em contato direto com ele 
para apresentação de seu respectivo nome e interesse. 3.6. Foi fomentado o debate sobre a 
importância de se consolidar o entendimento societário acerca do Contrato Social de 
Sociedade de Advogados e a elaboração de um Manual, semelhante aos criados pelo DREI 
para as sociedades empresariais. Foi aprovado o nome da Dra. Cristina Viana De Siqueira 
Melazzo (OAB/GO 18.154) para conduzir os trabalhos. 3.7. Palestra da Dra. Danielly 
Manochio sobre questões societárias e contratos societários de sociedade de advogados, 
assim como os pontos debatidos do item 3.6. 4. ORDEM DO DIA. 4.1 Expediente: 

nenhum. 4.2. Processos com julgamento iniciado: nenhum. 4.3. Processos com 
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julgamento adiado: Processo n.º 201606117: Nomeada como relatora a Dra. Viviane 
Gazza, (OAB/GO 21.813) e, como revisor, o Dr. Victor Alves Rios Torres (OAB/GO 
37.233).  4.4. Julgamento de Processos na pauta do dia: nenhum. 4.4.1 Conhecimento: 

nenhum. 4.4.2. Julgamento: Processo n.º 201505551: aprovado por unanimidade o 
arquivamento, nos termos do voto do relator. 5. COMUNICAÇÕES DOS PRESENTES: 

nenhum. 7. OBSERVAÇÕES: nenhuma. 6. ENCERRAMENTO. O Presidente da 
Comissão de Direito Empresarial, Dr. Henrique Esteves Alves Ferreira, declarou encerrada 
a reunião, agradecendo a presença de todos. Eu, Mariana Lima Gonçalves, Secretária-Geral 
da CDE da OAB/GO, lavrei a presente ata que lida e aprovada será assinada por mim e pelo 
Presidente da Comissão. 
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